

Salmo 87

el privilegio de morar en Sion

Este breve salmo es uno de los más notables en el Salterio. Tanto en el tono como en su perspectiva es profético, en el sentido de que proclama la esperanza de un universal Reino de Dios con Sión como sede.

Este también es un Salmo, celebrando la ciudad que Dios escogió como el lugar en que toda persona, incluyendo a sus enemigos, pueden encontrar su morada o ciudadanía en el reino de Dios por medio de un nuevo nacimiento efectuado por Dios. Juntamente con los profetas (cp. Is 2:2-4; 11:10, 11; 19:19-25; 25:6, 7; 45:14; 56:6-8; 60:1-3; 66:23; Dn 7:14; Mi 4:1-3), el Salmo anticipa que todas las naciones serán conciudadanos de Israel en la ciudad de Dios. Sin embargo, Dios mantuvo este misterio hasta que se lo reveló a Pablo (Ef 3:2-6). El Salmo se organiza en tres estrofas: 1) El Señor escogió al monte de Sion como la capital del reino santo (vers. 1, 2); 2) el Señor honra a Sion al inscribir a los enemigos de Israel como hijos de Jerusalén por medio de un nuevo nacimiento (vers. 3-6); y 3) los convertidos la honran al reconocer que encontraron en Sion su fuente de vida.

Este salmo es las glorias de la ciudad de Dios. Lo que representa vivir en la ciudad de Dios, algún día llegar a vivir en Jerusalén.

Sal 87:1 Salmo de los hijos de Coré. Cántico. En los montes santos están sus cimientos.

¿Cuál es el monte santo? Es el monte de Sion donde está el templo.

Sal 87:2 El SEÑOR ama las puertas de Sion más que todas las otras moradas de Jacob.

La ciudad de Jerusalén es la ciudad santa de Israel y es donde vendrá a morar el rey de Reyes y el señor de señores.

Sal 87:3 Cosas gloriosas se dicen de ti, oh ciudad de Dios: (Selah)

es la ciudad que más se menciona en la Biblia y de la que más se hablan maravillas, es la ciudad de paz, si somos realistas, todo el mundo sabe que Jerusalén es donde fue crucificado nuestro señor Yeshúa, y es una ciudad que siempre recordará al señor de señores y cuanto más cuando él venga a reinar sobre toda la tierra.

También es la ciudad que más conflictos ha tenido a lo largo de la historia, no hay ninguna ciudad que ya tenido tantos conflictos como Jerusalén, Jerusalén siempre ha sido una ciudad que ha estado en la mira de todos los reinos que han reinado en la tierra desde asiría hasta nuestros días, los ingleses, y también los alemanes intentaron llegar a Jerusalén, pero no pudieron porque tenían tantos frentes abiertos en la Segunda Guerra Mundial que no podían llegar hasta Jerusalén pero su intención también era conquistar esa tierra. Es una ciudad que llama la atención para todas las culturas y también para todos los pueblos.

Porque un día se volverá a reconstruir el templo de Dios y todas las naciones vendrán adorar al rey de Reyes y señor de señores, esta es nuestra esperanza que el venga a reinar y nosotros podamos verlo y estar con él.

¿Por qué será que tanto problema trae esta ciudad? Si esta ciudad es una ciudad insignificante en cuestión de recursos ¿por qué esta ciudad? Por una sencilla razón porque es la ciudad que Dios decidió tomar para él, y es la ciudad que él va a reinar. Cualquiera cosa que Dios hace el hombre siempre va a tratar de destruirlo ¿por qué? Porque el hombre está dirigido por la mala inclinación que quien controla es Satanás. Todo aquello que Dios pone su nombre y elige para él, va a ser odiado y aborrecido por el mundo ¿por qué? Porque es necesario que los que creen en Dios sean probados para ser dignos de estar con él por la eternidad.

Sal 87:4 Mencionaré a Rahab y a Babilonia entre los que me conocen (Rahab no se refiere a la muchacha que fuera rescatada de Jericó, Rahab significa fortaleza nada más, y en Isaías 30: 7 se refiere a Egipto que es un sinónimo de Rahab, ¿qué significa que Dios se acordará, que Dios tendrá misericordia, que Dios rescatará alguien de Egipto y de Babilonia entre los que le conocen?, voy a salvar gente extranjera); *he aquí, Filistea y Tiro con Etiopía; de sus moradores se dirá: "Este nació allí."*

Cuando regrese el mesías van a ser injertadas al pueblo de Israel y van a ser ciudadanos todas estas naciones extranjeras que reconozcan al señor como su señor, y vienen a cobijarse bajo sus alas como Ruth.

Sal 87:5 Pero de Sion se dirá (con respecto a los que nacieron en Jerusalén): *Este y aquél nacieron en ella* (el que está ahí y el que está lejos a causa de su pecado fue llevado cautivo, Dios va a tener misericordia y lo va a reinjertar y se va decir que ha nacido en ella); *y el Altísimo mismo la establecerá.*

Sal 87:6 El SEÑOR contará al inscribir los pueblos: Este nació allí. (Selah)

Va a inscribir en Jerusalén a los pueblos. Dios no hace acepción de personas él quiere que todos se salve sin excepción, está buscando corazones sinceros, contritos, humillados.

Sal 87:7 Entonces tanto los cantores como los flautistas, dirán: En ti están todas mis fuentes de gozo.

Todos alabarán al señor y reconocerán que sin el no pueden estar, necesitan a Dios para que sus vidas tengan significado y puedan tener paz, gozo y alegría, que nada más la puede dar aquel que te salvó en la Cruz del calvario por eso es tan importante la ciudad de Sion, donde está Jerusalén, la ciudad Santa donde pronto vendrá a reinar el rey de Reyes. De Jerusalén saldrá la palabra hacia todas las naciones, desde Jerusalén se abrirá un río que traerá sanidad a las naciones, de ahí saldrá el manantial que inunde y cubrirá la tierra desde Jerusalén. Amén